
Porti  Italiani,  si  può
operare meglio?
Unatras, e molte altre sigle dell’autotrasporto sono convinte
che i Porti rappresentino uno “snodo cruciale” affinchè il
“sistema  Paese  Italia”  funzioni  meglio  e  tanto  ne  sono
convinti  che  hanno  scritto  nuovamente  alla  Vice  Ministra
Bellanova ricordando “obiettivi e finalità condivise” a suo
tempo.

“Lo sviluppo del sistema portuale è componente importante del
Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza ed il miglioramento
della sua competitività dipende anche dalle risposte che le
imprese di autotrasporto che vi orbitano intorno ricercano da
tempo.
Aspettative che possono essere codificate in due macro ambiti
di intervento:
‐ Gestione operativa
‐ Ruolo della rappresentanza dell’autotrasporto
A seguire uno dei passaggi della lettera inviata (in allegato
il testo completo)
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